

RECETARIO BUENA MESA

Al igual que The Grilling Bastards, ámate a llevar al asador este risotto.  **ASÍ SE PREPARA**



LE PONE BUENA CARA



ENTREVISTA

Gerardo Martino confía en tener a Raúl Jiménez desde el primer partido del Mundial, donde espera un Tri sano. **CANCHA**

SÁBADO 22 / OCT. / 2022 / GUADALAJARA, JALISCO / 36 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,715 \$25.00

MURAL

EXPRESIÓN DE JALISCO



OBLIGADAS A ILUSIONAR

Fernando Hierro está listo para armar unas Chivas protagónicas, con el respaldo de Amaury Vergara, quien no quiere vender a Alexis Vega. **CANCHA**

Especulan con relación funcionarios-narco.- Alfaro

FRANCISCO DE ANDA Y FERNANDA CARAPIA

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, calificó como “especulaciones” los señalamientos sobre nexos de mandos policiacos con el crimen organizado, particularmente con el Cártel Jalisco Nueva Generación.

El Mandatario estatal dijo que los casos de servidores públicos vinculados con la delincuencia debieron ventilarse en la mesa de seguridad, sin embargo, en ningún momento se ha hablado de lo que ha salido a la luz pública, resultado del Archivo Guacamaya.

“Desde el primer año, hemos puesto sobre la mesa que cuando hay información de algún mando de la policía a nivel estatal o municipal que la Federación o el Centro Nacional de Inteligencia (CNI) tenga, pues nos la debe de hacer saber”, demandó Alfaro.

“Si hay algún señalamiento que tengan ellos y no nos lo hacen saber en la mesa de seguridad pues cómo podemos tomar medidas al respecto”.

Alfaro desestimó la información del Archivo Guacamaya argumentando que se trata de datos añejos, sobre los cuales no ha habido comunicación oficial.

“Son de hace años y si había información o si hay información en el Centro Nacional de Inteligencia, pues yo me imagino que se debió haber hecho llegar a la mesa estatal, pero pues no ha habido nada al respecto”, señaló.

“No hay que seguir dándole vueltas a temas que son especulaciones”.

MURAL publicó que uno de los funcionarios ligados al crimen sería el Comisario de Guadalajara, Juan Pablo Hernández González, quien dijo ayer que la situación no le preocupa ni le incomoda.

“No para nada, estamos trabajando normal, mi mejor argumento será mi trabajo.”

“Pueden checar mi expediente para que saquen sus conclusiones, yo seguiré trabajando como lo he hecho y no me voy a estar escondiendo”, comentó Hernández González.

‘Evidente’ autoría del crimen organizado, asegura Fiscal

Ejecutan a funcionario morenista de Vallarta

Balean en restaurante a Salvador Llamas, titular del Seapal y consejero de Morena

MURAL / STAFF

Salvador Llamas Urbina, consejero nacional de Morena y funcionario de primer nivel de Puerto Vallarta, fue asesinado ayer a balazos en un restaurante ubicado en la Colonia Lomas de Providencia, una zona exclusiva de Guadalajara.

En el hecho también fue acribillado Luis Fernando Muñoz Ortega, escolta de Llamas Urbina y quien fue el primer Comisario que tuvo la Policía de Puerto Vallarta en la actual Administración del Alcalde morenista, Luis “El Profé” Michel.

Muñoz Ortega dejó el cargo en junio de este año, pero se mantuvo cerca de Llamas Urbina, titular del Sistema de los Servicios de Agua Potable, Drenaje y Alcantarillado de Puerto Vallarta (Seapal).

Según reportes del Fiscal estatal, Luis Joaquín Méndez Ruiz, la balacera ocurrió tras una discusión en una mesa donde Llamas conversaba con al menos dos personas más.

Uno de los presuntos atacantes del titular del Seapal fue abatido afuera del restaurante.

También resultaron lesionados cuatro hombres de entre 30 y 40 años, quienes se identificaron como escol-



@pulso twitter

2 DE OCTUBRE

Salvador Llamas Urbina

@chava_llamas

“Acabamos de presenciar en #Andares un lamentable ataque. La inseguridad no nos puede robar la tranquilidad. Los jaliscienses no podemos vivir con miedo. Las autoridades estatales deben actuar y dar resultados. La seguridad es asunto de los tres niveles de gobierno”.



Los agresores aventaron ponchallantas para evitar ser perseguidos.

tas. No se precisó si todos formaban parte del equipo de seguridad del funcionario vallartense.

Méndez Ruiz, informó que los sobrevivientes serán entrevistados para determinar de qué se trataba la reunión.

“Es más que evidente la participación del crimen organizado en la escena, si observamos la serie de indicios que se localizan aquí, los ve-

hículos dañados (...) La manera en que operan”, enfatizó.

Los delincuentes aventaron ponchallantas a lo largo de la Avenida Terranova para evitar ser perseguidos.

La Fiscalía aseguró, además, tres vehículos en distintos puntos. Una Nissan NP300, en la que había una cubeta con ponchallantas, un auto sedán y otro vehículo de alta gama. Asimismo dos armas largas y varias cortas.

Salvador Llamas resultó electo consejero de Morena en la elección extraordinaria del distrito 10 de Zapopan efectuada el 26 de agosto pasado. Obtuvo 2 mil 362 votos, mientras que en la asamblea ordinaria no alcanzó asiento como consejero.

Llamas dejó constancia en un mensaje de Twitter que estuvo presente en la balacera del 2 de octubre en una plaza de Puerta de Hierro.

AMOR A PRIMERA VISTA

Rolls-Royce ha hecho el compromiso de vender únicamente autos eléctricos para el 2030 y su primer paso será este coupé deportivo llamado Spectre. **AUTOMOTRIZ**



Prohibirán exhibición de cigarros en tiendas

VÍCTOR FUENTES

El Gobierno federal se dispone a prohibir, por completo, la exhibición de cigarros en todas las tiendas del País, tras rechazar reclamos y objeciones de cámaras empresariales, pequeñas comerciantes, empresas tabacaleras y otros afectados.

Tras un proceso de consulta pública de cinco meses, la Secretaria de Salud (Ssa) reiteró el jueves ante la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria que prohibirá la

exhibición de productos de tabaco y sólo permitirá que las tiendas desplieguen para consulta del público una lista con las marcas y precios.

El Ejecutivo reformará el Reglamento de la Ley General de Control del Tabaco para detallar cambios a dicha ley realizados en febrero, entre los cuales se prohíbe por completo la publicidad del cigarro.

Las cámaras de comercio sostienen que la exhibición del producto no es publicitaria, por lo que el reglamento será inconstitucional, pues el Ejecutivo irá más allá de lo que autorizó el Congreso en la ley.

El Poder Judicial tendrá que aclarar este tema, ante los amparos que previsiblemente interpondrán cadenas comerciales y pequeños comerciantes, una vez que la reforma sea publicada en el Diario Oficial.

La Ssa sólo cedió en aplazar el inicio de vigencia de la reforma, que iba a ser inmediato, para dejarlo en 30 días después de la publicación.

Según la Cámara Nacional de Comercio, los cigarros representan 25% de las ventas de los pequeños comerciantes, mientras que la Asociación de Abarroteros sostuvo que esconder el producto fomentará las ventas ilegales.



MARIA BONITA, MARIA DE FINALS

La griega Sakkari avanza a las Finales de la WTA y hoy choca con Bouzkova en las Semis del GDL Open AKRON.



APLAUDEN EN NY A MÚSICO TAPATÍO

REBECA PÉREZ VEGA

Se preparó y ha hecho su carrera en Estados Unidos, pero su arraigo con México sigue intacto.

El músico tapatío Juan Pablo Contreras, quien se formó en Nueva York, recién recibió el Vilcek Prize for Creative Promise, en la Gran Manzana, el cual se entrega anualmente a tres científicos y a tres artistas de origen extranjero radicados en Estados Unidos que han construido una trayectoria excepcional con base en su creatividad.

Y parte de este reconocimiento es por lo apegado que han sido sus composiciones a la

música mexicana.

Su obra “Mariachitlán”, una oda a la música popular mexicana, ha sido interpretada por más de 30 orquestas en Estados Unidos, México y Sudamérica.

“Es un orgullo enorme para mí ganar este premio por mi trayectoria, y más por ser el primer músico mexicano en recibir un premio de la Vilcek Foundation; yo me mudé a Estados Unidos cuando tenía 19 años, con el sueño de convertirme en compositor de música clásica, he tenido grandes maestros que me impulsaron a escribir la música clásica que más me apasiona: la que suena y celebra a México”, contó el tapatío.



610972000313